

19. März 2013

## Mit die besten Friseure

**"Hinz & Kunst" erfolgreich beim Wettbewerb "Salon des Jahres".**



Ganz und gar keine haarige Angelegenheit war für Gloria und Thomas Hinz, das Paar in der Bildmitte, die Teilnahme an den „Top Hair International Trend & Fashion Days“ in Düsseldorf: Mit ihrem Unternehmen „Hinz & Kunst“ in der Kategorie der Unternehmen mit bis zu zehn Mitarbeitern belegten die beiden Jungunternehmer Platz zwei.

Foto: Kappe Schmidt  
 „Hinz & Kunst“, Friseursalon in Kandern, sicherte sich am Sonntag den zweiten Rang beim Wettbewerb "Salon des Jahres". Damit gehört das Unternehmen mit Firmensitz in der Villa Umbach zu den zehn erfolgreichsten Friseursalons in Deutschland. Diese Auszeichnung wird jährlich im Rahmen der "Top Hair International Trend & Fashion Days" in Düsseldorf verliehen. Das Kanderner Unternehmen von Gloria und Thomas Hinz erhielt die Auszeichnung in der Kategorie bis zehn Mitarbeiter. "Diese Auszeichnung ist für uns besonders wertvoll, denn sie ist ein Qualitätssiegel, das unsere Leistung würdigt, unseren Kunden Sicherheit gibt und uns sicher auch neue Kunden bringt", freute sich Inhaber Thomas Hinz. Die "Salon des Jahres"-Auszeichnungen werden von der Fachzeitschrift Top Hair International in vier Kategorien vergeben, je nach Firmengröße. Entscheidend sind das Unternehmenskonzept, die Qualität der Dienstleistung, die Mitarbeiterführung sowie die Außendarstellung. Es entscheidet eine unabhängige Jury,

anonyme Testkunden prüfen darüber hinaus die Salons.

Autor: bz

---